

Miguel Díaz, de UDOCBA

"La educación hay que empezarla a tratar, discutir y profundizar"

Por Jorge Garavento



CONCEPTO. "Siendo peronistas hemos rechazado la propuesta del actual gobierno porque los intereses de los afiliados se defienden a capa y espada; si eso no ocurre, de nada sirve"

"Nos agarró la cuarentena en medio de las discusiones por los salarios. "Udocba es la primera organización que rechazó el acuerdo porque estábamos convencidos que era muy exiguo y no iba servir para superar la inflación con esos salarios", dijo el Secretario General de UDOCBA, Miguel Ángel Díaz.

El también profesor de dibujo y pintura y artista plástico, en diálogo con La Mañana, recordó que "se había hecho toda una campaña de recuperar el salario docente y no se dio. Tenemos mejor relación con este Gobierno y estoy convencido que están haciendo las cosas bien, pero en cuanto a salarios quedo la discusión para seguirla, porque no logramos los objetivos planteados. La paritaria fue dispar porque no hubo aceptación de algunos y luego vino la pandemia que superó a todos".

Vinculado al rol del docente de Udocba en estas circunstancias, apuntó que "estamos trabajando muy bien, a tal punto que el presidente de la Nación, Alberto Fernández, el domingo agradeció a los maestros y profesores. Nuestra tarea a veces casi anónima, la conoce toda la familia porque saben que los chicos tienen tareas y continúan con los conocimientos y hay objetivos que se van logrando".

"Todo es difícil de medir porque no están los alumnos en el aula, lugar que iguala al chico. Si el pibe está contenido en una familia donde el padre tiene estudios terciarios, son profesionales, si están a cargo de abuelos, o están con un hermano mayor... es tan heterogéneo el alumno en la provincia que las necesidades y posibilidades son distintas, por lo tanto desgraciadamente la brecha en el conocimiento y la educación se ha ampliado", advirtió; subrayando que "es el ámbito escolar donde el alumno tiene a su docente y desarrolla su conocimiento y aprende porque tiene a su compañero, que es el rebote del aprendizaje a otro y acorta muchos caminos".

"En esta situación los docentes están realizando una tarea extraordinaria porque es muy difícil, se producen muchos baches, la comunicación y la falta de ella, la falta de conectividad, la carencia de desarrollo y posibilidades de cada familia, tener o no Internet, todas cosas que complican mucho más al chico y al docente que está a cargo de que todos lleguen a los mismos objetivos", consignó.

Respecto al vínculo de las carencias de las familias y

su implicancia con la educación, Miguel Díaz indicó que "la pobreza material e intelectual van de la mano. Hay clase media baja, gente que ha caído en condiciones de salarios pero siguen conservando una cultura y conocimiento que cada día es un sostén muy importante para esas familias".

"Los docentes estamos lidiando con esto y debemos destacar que los compañeros van y colaboran repartiendo bolsas de comida o distribuyen los kits educativos, concurren a la casa de algunos alumnos sabiendo lo que es el riesgo. Hay un trabajo muy importante de los docentes en esta pandemia", agregó.

"La educación hay que empezarla a tratar, discutir y profundizar. Estamos en el siglo XXI, con una tecnología y un conocimiento muy rápidos de manera extraordinaria, por lo tanto deberíamos debatir esos conocimientos, el rol de la escuela y eso tenemos que hacerlo con toda la comunidad de la Argentina. Luego de la pandemia sería bueno empezar a tratar una nueva educación donde desarrollemos lo intelectual, lo físico y espiritual, porque somos carne, razón y espíritu, entonces todo esto debemos desarrollarlo", opinó el gremialista.

Miguel Díaz se definió como un peronista que desde muy joven fue a una Unidad Básica a afiliarse. "No militaba en ninguna agrupación y fui desarrollándome y conociendo el discurso y pensamiento del general Juan Domingo Perón, que era lo que más se acercaba a mi cosmovisión mínima y humilde a los 19 años, sobre como quería que el mundo fuera", sostuvo.

"Soy peronista, pero en la comisión hay radicales y socialistas... somos un cuerpo con alma y el gremio tiene objetivos que se ha trazado desde el inicio de nuestra organización y estamos con la justicia social, la independencia económica y la soberanía popular, tres banderas a la que, creo, abrazó el pueblo argentino en su conjunto. Siendo peronistas hemos rechazado la propuesta del actual gobierno porque los intereses de los afiliados se defienden a capa y espada, si eso no ocurre, de nada sirve. Al tener necesidades y objetivos permanentes, pasan las administraciones y seguimos luchando por lo mismo, de lo contrario no tienen razón de ser los sindicatos. Por eso dan lástima algunos dirigentes que llevan tantos años fracasando y traicionando la voluntad de la gente", cuestionó.

"Al tener necesidades y objetivos permanentes, pasan las administraciones y seguimos luchando por lo mismo, sino no tienen razón de ser los sindicatos. Por eso dan lástima algunos dirigentes que llevan años fracasando y traicionando la voluntad de la gente", sentenció.

Cooperativa Agrícola Ganadera de Saladillo Ltda.

AL SERVICIO DEL CAMPO Y LA CIUDAD
Acopio de cereales, Insumos agropecuarios, Supermercado, Ferreteria, Seguros

Administración: Avenida Moreno y Alem
Tel: (02344) 453303 - 451014 - 453475

Planta de Acopio: Ruta Nacional 205 y avenida Saavedra
Sucursal Roque Pérez, Ruta Nacional 205 Km. 133

www.total25griferia.com.ar

Total 25 Sanitarios y Griferías Total 25 Sanitarios
2345 - 497492 / 11- 56 246097

TOTAL 25
Sanitarios & Griferías
Calle 18 esq 27.

Bacha
\$ 14.990

Bomba
\$ 3.049

Mampara
\$ 13.843

TENEMOS 12 cuotas sin interés

Volwings

Ya podes pasar por el local

Ofertas Validas 08/05 al 08/06 Atención al público de 8:30 a 12:30 y 15 a 19 hs